



宇都宮 ゆい 区政レポート

ご相談はお気軽に 電話 090-1406-7995 メール yuri-utsunomiya@kyoukita.jp

**なにより暮らし安心の区政に力を尽くします。
本年もよろしくお願い申し上げます。**

被災された方々に、心よりお見舞い申し上げます。地域の皆さんとともに年始のご挨拶と「能登半島地震救援募金」をお願い致しました。あたたかいご協力有難うございます。

1月4日、党国会議員団の地震災害対策本部は現地入りして把握した被災状況や自治体からの聞き取りをふまえ、内閣に支援強化を要請しました。力合わせて、人命救助と被災者支援に取り組みます。

国の「防災白書」によると防災予算は自公政権以前の2012年、軍事費よりも多かったのに2023年は軍事費約6兆8千万円に比べ、防災関連費は約1兆6千万円となんと4分の1以下に削減となったとのこと！

今年は7月に都知事選挙と都議補欠選挙、さらに総選挙も予想されます。水害や台風被害が増えている中、軍事費より防災予算に、暮らしを下支えする予算を求め、皆さんと一緒に声をあげていきます。



軍事費の4分の1以下に削減された防災予算

自公政権前は軍事費より多かったのに4.2兆円も少なくなった防災予算

【出所】防災関係予算は内閣府「防災白書」2023年版。軍事費は防衛省の当初予算。政権区分は予算を決めた年度



北区版・給付型奨学金制度 2025年度に実施へ

本会議で山崎たい子議員は、国の奨学金制度において年収380万円未満の低所得世帯へ上乘せすること。区独自の奨学金制度実施にあたり世帯年収600万円程度の中間層まで対象を拡充すること等を提案。

「北区教育ビジョン」に2025年度実施が決まりました。多くの方から、切実なご要望を頂いているので超党派でより良い制度となるよう、すすめていきたいと思えます。

非課税世帯むけ

エネルギー・食料品等価格 高騰支援給付金

世帯全員が令和5年度・均等割非課税世帯(49000世帯)に対し1世帯につき7万円の支給が12月26日より始まっています。

区から対象世帯に申請書が届きます。ご不明な点ありましたらお声かけ下さい。

申請期限 令和6年3月15日(金)まで

※今回は現時点で非課税世帯のみとなっています。住民税均等割のみ課税世帯や家計急変世帯など対象を広げる事を求めています。

新神谷公園・施設配置案 の報告会が行われます！

日時 1月19日(金) 18時～

会場 神谷区民センター2階
第1ホール

内容 「公園の施設配置の説明」
申込不要・直接会場へ

4年ぶりに開催

大晦日 王子狐の行列へ

王子1丁目遊び場での狐のお休み処など少しお手伝いさせて頂きました。

夜は「鏡割りの儀」に山崎たい子議員と参列。観光客の方々はじめ溢れるほどの人でした。0時の年明けとともに提灯を持ち、王子稻荷から王子稻荷神社への行列に参加。王子の歴史を体感できる貴重な機会となりました。

王子五丁目団地自治会 「もちつき大会」

12月10日に私の住んでいる王子五丁目団地でもちつき大会が4年ぶりに行われました。自治会の方々は当日朝5時から準備。もち米150kgをつき、会員世帯につきたてのおもちとおそばの嬉しいプレゼントが！

私は先輩方々のご指導のもと初めて「おもちのにぎり」に挑戦しました。

